

Le Courtempierrain, décembre 2018

INAUGURATION DE LA RESTAURATION DU MONUMENT AUX MORTS

Le 10 novembre, en début d'après-midi, au son de la musique de la fanfare de Corbeilles, l'ensemble des élus et la population se sont réunis devant le monument aux morts de Courtempierre restauré.



Pierre Delion fut le premier à prendre la parole pour remercier les différents acteurs publics ayant contribué au financement de cette restauration. Puis il rappela l'importance de ce devoir de mémoire que tous les citoyens devraient célébrer sans retenue et le sacrifice humain de ces jeunes hommes morts pour que la France reste libre.